

## In der Lehrwerkstatt «Technische Fachschule Bern»

Die Berufliche Grundbildung kann in einigen Berufen in Vollzeit an einer Schule absolviert werden. «Start» hat vier Lernende der Technischen Fachschule Bern getroffen.

**Rischka** (18) kam 2014 aus Kamerun in die Schweiz und ist im 2. Lehrjahr als Metallbaupraktiker EBA.

«NACH DEM METALLBAUPRAKTIKER WILL ICH METALLBAUER EFZ LERNEN UND SCHRITT FÜR SCHRITT WEITERKOMMEN.»

**Fiona** (16) ist im 2. Lehrjahr als Schreinerin EFZ und Leistungssportlerin.

«ICH SCHÄTZE DAS LERNSYSTEM, ES ERMÖGLICHT MIR, NEBST DER AUSBILDUNG LEISTUNGSSPORT ALS SEGLERIN ZU BETREIBEN.»

**Judith-Claire** (19) absolvierte die Lehre als Spenglerin EFZ mit Berufsmaturität.

«WIR HABEN GENÜGENDE ZEIT, UM ARBEITSTECHNIKEN ZU LERNEN, BIS SIE SITZEN.»

**Alain** (17) ist im 3. Lehrjahr als Elektroniker EFZ und wird im 4. Jahr die Berufsmaturität absolvieren.

«DIE TECHNISCHE FACHSCHULE BERN IST DER BESTE FACHHOCHSCHULZUBRINGER FÜR ELEKTRONIKER UND DIE PERFEKTE WAHL FÜR MICH.»

Fortsetzung S. 17

